

El Ayuntamiento ilumina la fachada de la Casa Consistorial en recuerdo y solidaridad con las víctimas de la crisis de los refugiados

Fecha de publicación: 2/09/2016 0:00

Descripción:



Móstoles ilumina durante noche, y hasta la madrugada de mañana, 3 de septiembre, con luz roja la Casa Consistorial, como adhesión a la Campaña #Light4Refugees en recuerdo de las víctimas de la crisis humanitaria, fallecidas en el Mediterráneo, promovida por la Red Española de Inmigración y Ayuda al Refugiado y apoyada también por la Federación de Municipios de Madrid.

Con este gesto, el Ayuntamiento quiere mostrar su apoyo a la construcción de un pacto global alejado de cualquier tensión política para evitar que se sigan produciendo más muertes sin sentido en el marco del Mediterráneo, así como demostrar su apoyo a los acuerdos internacionales y a otra forma de Europa basada en el respeto de los Derechos Humanos.